

Unsere Motivation

Für das Familienunternehmen Miele gehören Nachhaltigkeit und Umweltbewusstsein zum Selbstverständnis. Eine in diesem Sinne gestaltete Mobilität ist daher Anspruch und Ziel – ob auf dem Arbeitsweg, auf Dienstreisen, im Kundendienst, im Vertrieb oder auf dem Werkgelände.

Unsere Maßnahmen und Ergebnisse

Als eine der ersten Maßnahmen wurde ein bereichsübergreifendes Mobilitätsteam gegründet. Darin arbeiten Umweltreferat, Fuhrparkmanagement, Einkauf, Energiemanagement, Personalabteilung und Betriebsrat zusammen, um Verkehr und Reisen bei Miele effizienter und umweltfreundlicher zu gestalten.

Zunächst wird per Mitarbeiterbefragung das derzeitige Mobilitätsverhalten erfragt und ermittelt, ob und inwieweit Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – falls angebracht – zu einer Änderung ihrer Wohnheiten bereit sind. Eine Wohnortanalyse ergänzt die Ergebnisse. Erste Maßnahmen sind in der Prüfung. Dazu gehören ein am Werkort stationierter Abfahrtsmonitor mit den Fahrzeiten von Bus und Bahn

und ein Werklageplan für Radfahrer mit eingezeichneten Stellplätzen, Umkleiden und Druckluftstationen. Weitere denkbare Maßnahmen: die Einführung eines Dienst- oder Mietradmodells, ein CO₂-Rechner für Dienstreisen, die Veranstaltung eines Aktivtages und eine Verbesserung der Anbindung an den Öffentlichen Nahverkehr. Eine interne Kommunikationsstrategie unterstützt die Vermittlung der Projektziele.



Erste Maßnahmen

- Informationen für Radfahrer
- Parkhaus mit 300 Stellplätzen für Autos, 700 für Fahrräder
- Analyse von Mitfahrplattformen



Marko Schnarr

Tel.: (0 52 41) 89-42 86
Mail: marko.schnarr@miele.de
Web: www.miele.de

Miele & Cie. KG
Carl-Miele-Straße 29
33332 Gütersloh

Wirkungsabschätzungen

Wir erwarten mit den ersten
Maßnahmen folgende Ergebnisse (p.a.)



nicht bezifferbar

17



nicht bezifferbar